

# 出かけよう選挙に 意思を伝えるために

## 郵政選挙というけれど

解散で廃案になつた  
「障害者自立支援法案」  
も、選挙の行方に大きく  
関わってきます。各政党  
の政策をよく聞き、私た  
ちの願いがかなうような  
制度にするため、選挙で、  
意思表示をしていくこと  
が大切です。

仲間にも説明をし、選挙  
に出かけるよう話をしよ  
うと思います。

選挙ボスターを見て  
ある日の会話

仲間

- ・この人だめ！  
(どこが?)
- ・話が下手  
(ふーん)
- ・小泉さんは危ないよ  
(どーして?)
- ・鉄砲が好きなんだ  
(誰がいいの?)
- ・自民党  
(小泉さんは  
自民党だよ)

職員

- ・ないから出せない  
ということではないのでは？
- ・国の予算の考え方いかんでは？



No. 14  
2005年 9月 2日  
はぐるまの会  
発行 広報委員会

※ 自立支援のあり方に対する各政党へのアンケートが公開されています。判断材料として、一読ください。資料を添付します。  
情報としては、厚生労働省は、選挙後秋の臨時国会に、廃案となつた法案をそのまま再提出し、三月より定率負担の実施を考えているとのことです。

一月から負担をするという予算しか取つていなかつた支援費予算、足りなかつたであります。二月分は、補正予算を組んでまかならないことになります。

実行委員の八名が、交流する「こころみ学園」や、観光する足利の町を下見に行つきました。一回では時間が足りず、二日間にかけて、仲間だけで調べ学習をしまし

## 仲間研修旅行フル回転

家庭でよく話をするそうです。障害者自立支援法のことも含めて、選挙前には話をす

ることが大切なあと思いました。

## 夏休み登山合宿に行ってきました

かがですか。

日ごろの気ぜわしさから、開放されること  
まちがいなし、です。♪

今年度の希望者仲間九名と、引率職員四名で、標高二千二百メートルの白駒山荘に行つてきました。都心では三十度を超える真夏日が続く中、長袖で過ごすぐらいの気候、空気の澄んでておいしいこと。みんなリフレッシュしてこれました。

山荘のお父さん、お母さん、そこで働く皆さんにいつもお世話になり、暖かく迎えてくださいます。おかげさまでゆったりとした時間を過ごすことができました。

そこで働いている関原さんとも交流がありこのたび特技とする芸術活動を知り、なかなか味のある字体だったのでこの広報のはぐるまの字をお願いしました。

